

## ソフトボール男子 下妻一3回戦へ

南関東総体  
2014

全国高校総体（読売新聞  
社主催）は9日、東京・千葉、神奈川、山梨の開催4都県の各会場を舞台にバレーボール、新体操、ソフト

ボル、カヌーなど熱戦

県勢は、ソフトボール男  
子の下妻一が勝ち、3回戦に進んだ。

▽男子2回戦  
武生東（福井）  
0000 0000 0000 01X0  
10

▽男子団体決勝トーナメント1回戦  
江戸崎総合 13-12 作新学院  
(20射)  
倉吉 18-16 江戸崎総合  
(20射)

▽男子団体決勝トーナメント2回戦  
（武生東）  
福島 10-8 水戸桜ノ牧  
(25-25)  
長男、雄一さん

おみや広城聖苑（菅谷）

1303の4園

武12日正午、常陸大宮市東野のお

渡辺ナツ子さん9日。82歳

の那珂聖苑（門部園）妻、里子さん

14時、堤の那珂聖苑（戸園）

長男、雄一さん

震



■行つ

◆岩手県大木巡るツアーを実施している「ソガ岩手」の説を聞きなが吉里吉里や釜石港なる明治と日本を波で建てらる房で刺しゆるの吉田律子

◆震災復興寺の仏たち かつて女性に対し、女性良県宇陀市開されてい企画面観音菩薩飛鳥で撮影・飛鳥は「貴くの人に足る。観覧料1100円、小

<問

## 野口富太郎社長



## 新しい「お茶文化」発信

1969年、境町生まれ。93年に入社し、2010年、5代目社長に就任した。06年から県観光物産協会の物産部会理事として、物産展の企画立案などを担当する。今年5月に境町観光協会会長に就任。街の活性化にも力を入れる。

使った粉末茶を

レシピに取り入

れ、調理法を紹

介したり、味や

人消費拡大につなげたい

——今後の取り組みは。

「カフェで月1回程度、茶

の飲み方や調理法を紹介する

教室を開いているが、茶を使

つた化粧水やせっけん作りと

いった飲食にこだわらない活

用法も紹介していく。全国の

産地に比べ、『さしま茶』の

ブランド力はまだ弱い。味や

品質、ユニークさを追求した

商品開発にも引き続き力を入れる」

県西地区特産さしま茶の製茶加工販売会社「野口徳太郎商店」は、物販から日本茶力フェの経営まで幅広く事業を手がける。5代目の野口富太郎社長（45）に、事業戦略などを聞いた。（聞き手・赤羽由香里）

——経営方針は。

「新しいお茶文化の創造」

茶葉を使った料理やロールケー

キ、プリンなどのスイーツを開発して、茶を飲むことから食べることに転換する試みを続けている」

——象徴は境町のカフェ。

1874年創業。1953年に「野口

徳太郎商店」として会社が設立された。

カフェ「茶太郎's Cafe やまの」は18人。2013年の売り上げは約1億5000万円。本社は境町1144号。

の経営、通信販売などのほか、筑波大や事業も手がける。パートを含めた従業員は18人。2013年の売り上げは約1億5000万円。本社は境町1144号。

——発光ダイオード(LED)を使って茶葉を育てる工場がある。

「まだ実験段階だが、無農薬

で安全な茶葉を提供するのが

「店は利益を得るより、商品の情報を発信し、それに対応する意見を集める場所。看板商品になつている茶の種子を

使つた粉末茶を使つた粉末茶をりしている」

——発光ダイオード(LED)

を使って茶葉を育てる工

場がある。

「カフェで月1回程度、茶

の飲み方や調理法を紹介する

教室を開いているが、茶を使

つた化粧水やせっけん作りと

いた飲食にこだわらない活

用法も紹介していく。全国の

産地に比べ、『さしま茶』の

ブランド力はまだ弱い。味や

品質、ユニークさを追求した

商品開発にも引き続き力を入れる」

（第3種郵便物認可）